

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2001

N.º DE MUNICIPIOS DE LA RED DE CIUDADES SALUDABLES DE CASTILLA-LA MANCHA QUE YA HAN FIRMADO EL CONVENIO

| Provincia | Municipios | Habitantes | % con respecto CLM |
|-------------|------------------------|----------------|--------------------|
| ALBACETE | Caudete | 8.827 | 3,55 |
| | Casas Ibáñez | 4.100 | |
| | Hellín | 25.978 | |
| | Villarrobledo | 22.178 | |
| | | 61.083 | |
| CIUDAD REAL | Ciudad Real | 61.138 | 11,27 |
| | Alcázar de San Juan | 26.022 | |
| | Puertollano | 50.778 | |
| | Tomelloso | 29.255 | |
| | Valdepeñas | 26.331 | |
| | | 193.524 | |
| CUENCA | Cuenca | 44.558 | 5,49 |
| | ADIMAN (29 municipios) | 37.000 | |
| | Las Pedroñeras | 6.382 | |
| | San Clemente | 6.289 | |
| | | 94.229 | |
| GUADALAJARA | Guadalajara | 68.721 | 4,24 |
| | Molina de Aragón | 4.100 | |
| | | 72.821 | |
| TOLEDO | Toledo | 66.989 | 8,25 |
| | Talavera de la Reina | 72.208 | |
| | El Toboso | 2.500 | |
| | | 141.697 | |



Finalmente, durante el pasado año se ha realizado gestiones para la incorporación de La Roda a la Red. También han solicitado su inclusión la Mancomunidades de Monte Ibérico (Albacete) y del Río Záncara (Cuenca), los Ayuntamientos de Tarancón, Uclés, y Motilla del Palancar de Cuenca, y la Asociación Tierra y Agua de Daimiel (Ciudad Real).

REUNIONES PREPARATORIAS DEL V CONGRESO REGIONAL DE CIUDADES SALUDABLES

Guadalajara, 17 de octubre de 2000 y 23 de enero de 2001

Redacción

Durante el segundo semestre del pasado año, el Comité Organizador del V Congreso Regional de Ciudades Saludables se reunió en la sede de la Concejalía de Salud del Ayuntamiento de Guadalajara, bajo la presidencia de su titular, la Concejala de Sanidad, Dña. Carmen Heredia Martínez, el día 17 de octubre de 2000, para informar sobre las gestiones realizadas por los miembros del Comité en relación con la contratación de los ponentes de las sesiones plenarias, así como para debatir y acordar los aspectos relacionados con el Comité de Honor, presu-

puesto del Congreso, cronograma del segundo anuncio, etc.

Posteriormente, en enero de 2001,



tuvo lugar la primera reunión de este año, a la que asistió como invitado especial D. Germán Basoa, Coordinador de Ciudades Saludables de San Fernando de Henares, y portador de una propuesta consistente en la participación activa de la Red Madrileña de Ciudades Saludables en el V Congreso, propuesta que fue unánimemente aprobada y que contará con una mesa redonda en la mañana del viernes 11 de mayo. También se dejaron cerrados los asuntos relacionados con los ponentes, el Programa del segundo anuncio, el Comité de Honor, etcétera.